



## Simposio Internacional: El quark cumple 50 años

*International Symposium: The 50th anniversary of the quark*

Madrid, 10 de junio de 2014

*Madrid, June 10, 2014*

**CV**

### Luis Álvarez-Gaumé

Estudió en la Universidad Autónoma de Madrid donde se licenció en 1977; posteriormente se trasladó a EE.UU. en 1978, a la Universidad de Stony Brook.SUNY, donde se doctoró en marzo de 1981. En septiembre del mismo año formó parte de la Harvard Society o Fellows. En 1983 fue nombrado profesor adjunto en la Universidad de Harvard, y el año siguiente profesor asociado. En 1986 fue nombrado profesor titular por la Universidad de Boston. Desde 1988 trabaja como investigador principal en el CERN, habiendo sido el Director de la División de Física Teórica.

Es miembro correspondiente de la Real Academia de Ciencias. Su interés científico se centra en la teoría de partículas elementales, la teoría de cuerdas y la cosmología.